



Mercedes-Benz
Presse-Information
15. Dezember 2020



Zehntes Mal „Top-Vorbildmarke“ und sieben weitere Preise beim „Modellfahrzeug des Jahres“

- Mercedes-Benz 600 Landulet von CMC ist „Supermodell des Jahres 2020“
- Insgesamt sieben Auszeichnungen für Miniaturen von Mercedes-Benz Fahrzeugen
- Leser von „Modell Fahrzeug“ wählen Mercedes-Benz zur „Top-Vorbildmarke 2020“

Stuttgart. Riesige Faszination im kleinen Maßstab: Dafür steht die äußerst vielfältige Welt der Modellfahrzeuge mit ihren zahlreichen Größen und Themen. Ganz vorn dabei sind hier immer wieder Nachbildungen von Mercedes-Benz Automobilen. Das unterstreicht der diesjährige Wettbewerb um das „Modellfahrzeug des Jahres“, bei dem Leser der Fachzeitschrift „Modell Fahrzeug“ des Verlags Delius Klasing ihre Favoriten küren – sieben Miniaturen der Marke mit dem Stern wurden ausgezeichnet. Dazu kommt das Prädikat als „Top-Vorbildmarke 2020“ für Mercedes-Benz – bereits zum zehnten Mal innerhalb von 30 Jahren. Mit diesem Titel wird jedes Jahr ein Automobilhersteller gewürdigt, der „das Thema Modellauto besonders pflegt“, heißt es von den Veranstaltern des Wettbewerbs. Die 2020 preisgekrönten Miniaturen reichen vom Winzling – passend zur Modelleisenbahn in H0 – bis zum Großmodell. Die jeweiligen Vorbilder stammen aus ganz unterschiedlichen Epochen und Segmenten. Die Preisverleihung fand Anfang Dezember 2020 als virtuelles Format statt.

Mercedes-Benz Museum GmbH | Headquarters and Registry Court: Stuttgart, HRB No. 23165 |
Board of Management: Christian Boucke (Chairperson), Monja Büdke, Patrizia Radegast

* Weitere Informationen zum offiziellen Kraftstoffverbrauch und den offiziellen spezifischen CO₂-Emissionen neuer Personenkraftwagen können dem „Leitfaden über den Kraftstoffverbrauch, die CO₂-Emissionen und den Stromverbrauch“ neuer Personenkraftwagen entnommen werden, der an allen Verkaufsstellen und bei der Deutschen Automobil Treuhand GmbH unter www.dat.de unentgeltlich erhältlich ist.



und Mercedes-Benz sind eingetragene Marken der Daimler AG, Stuttgart,

Das Supermodell des Jahres 2020: Als der Mercedes-Benz 600 (W 100) im September 1963 auf der Internationalen Automobil-Ausstellung (IAA) in Frankfurt am Main vorgestellt wird, ist das Repräsentationsfahrzeug eine Sensation. Es ist der erste Mercedes-Benz Personenwagen mit V8-Motor, bietet Fahrleistungen auf Sportwagenniveau und hat zahlreiche hydraulisch gesteuerte Komfortmerkmale. Die Ausstattung ist in der Summe aller Details zur damaligen Zeit einmalig. Dazu passen die exklusiven Individualisierungsmöglichkeiten mit einem opulenten Material- und Farbspektrum für Lederbezüge, Stoffe, Hölzer und Innenraumverkleidungen. Die Pullman-Version des W 100 mit 3.900 Millimetern Radstand ist als Limousine oder Landalet klar als Chauffeurfahrzeug ausgelegt. CMC hat ein solches Mercedes-Benz 600 Pullman Landalet im ebenfalls luxuriösen Maßstab 1:18 wiedergegeben. Das mehr als 900 Euro teure Modell haben die Leser von „Modell Fahrzeug“ sowohl zum „Supermodell des Jahres 2020“ als auch zum Sieger in der Kategorie „Sammeln: 1:18 Klassik“ gewählt.